

Verein Unabhängige Abklärungsstelle gegründet

Am Montag, 17. November 2014 haben SOCIALBERN und die Kantonale Behindertenkonferenz Bern kbk den Verein „Unabhängige Abklärungsstelle individueller Bedarf Kanton Bern“ gegründet. Die Unabhängige Abklärungsstelle wird mit der Einführung der Subjektfinanzierung den individuellen Bedarf für erwachsene Menschen mit einer Behinderung ermitteln. Die Gründungsversammlung wählte die Mitglieder der bisherigen Steuergruppe in den neuen Vorstand: Kurt W. Meier, Urs Germann, Yvonne Brütsch (alle kbk) und Kathrin Wanner, Rainer Menzel, Ueli Affolter (alle SOCIABERN). Yvonne Brütsch und Ueli Affolter übernehmen das Co-Präsidium. Der Vorstand wird den Aufbau der Abklärungsstelle und den Wissenstransfer in den neuen Verein sicherstellen. Der Gründungsvorstand soll in den nächsten 2 Jahren sukzessive durch andere Mitglieder abgelöst werden. An seiner ersten Sitzung am 17. November 2014 wählte der Vorstand des Vereins Unabhängige Abklärungsstelle Frau Therese Zbinden zur Geschäftsleiterin. Frau Zbinden war von 2006 bis 2009 bei der Gesundheits- und Fürsorgedirektion des Kantons Bern GEF Leiterin des NFA-Teilprojekts Erwachsene Behinderte und danach in der Stiftung Diaconis in Bern Mitglied der Geschäftsleitung und Leiterin des Bereichs berufliche und soziale Integration. Frau Therese Zbinden bringt alle Voraussetzungen mit, um die Unabhängige Abklärungsstelle erfolgreich aufzubauen und deren Betrieb zu leiten. Sie wird ihre Stelle am 1. März 2015 antreten.

Bern/Burgdorf, 19. November 2014